

Senioren messen sich beim Tischfußball

Erstes Kicker-Turnier für die ältere Generation in Weyhe findet am 4. November in der Förderschule Melchiorshausen statt

Weyhe (sek). Alles, so Jürgen Hermann, habe damit angefangen, dass ihn Lilja Helms vom Senioren-Service-Büro bei einem Besuch der Förderschule Melchiorshausen zu einer Partie an einem der vier dortigen Kicker-Tische herausforderte. Allerdings, erzählt der stellvertretende Vorsitzende des Seniorenbeirates der Gemeinde Weyhe weiter, musste das Spiel ver-

schohen werden. Geboren war aber die Idee, für alle Menschen der älteren Generation ein Tischfußball-Turnier zu organisieren. Das soll nun erstmalig am Dienstag, 4. November, ab 14 Uhr in der Förderschule, Gartenstraße 6, stattfinden.

Gespielt wird im K.o.-System, wenn es mindestens 20 Teilnehmer gibt. „Sonst lassen wir uns einen anderen Modus einfal-

len“, sagt Jürgen Hermann. Die Paarungen sollen vor Beginn ausgelost werden.

Auch bei Älteren sei Tischfußball nach wie vor sehr beliebt, meint Hermann. „Nur das Ziehen klappt nicht mehr so“, sagt er zur Kicker-Kunst, den Ball von einer Figur schwungvoll zur nächsten zu schieben, um den Abschluss zu suchen. Und eines stellt er noch klar: Einfach nur wild drehen, ist

verboten. Ausdrücklich erwünscht seien hingegen Zuschauer. Die Aula sei schließlich groß genug. „Wir müssen nur noch überlegen, welche Püschel wir für die Cheerleader nehmen“, scherzt Hermann.

Teilnehmer können sich bis Dienstag, 28. Oktober, anmelden. Interessierte wenden sich an Hermann unter 04203/9313 oder per E-Mail an maenne.herrmann@gmx.de